

Lévesque, Claudette

De: Sylvie Biron [sbiron@dufresnehebert.ca]
Envoyé: 11 février 2013 11:53
À: Greffe
Cc: 'dossiers.reglementaires@gazmetro.com'; 'Sigouin-Plasse Hugo'
Objet: R-3824-2012

Bonjour,

La présente a pour but de demander l'autorisation de produire le complément d'argumentation de l'UMQ d'ici la fin de journée.

En effet, en raison de problèmes informatiques, il sera impossible pour Me Cadrin de produire le document requis avant midi.

Espérant le tout conforme.

**Sylvie Biron, adjointe
de Me Steve Cadrin**

Dufresne Hébert Comeau
A v o c a t s

Dufresne Hébert Comeau inc.
1200, boulevard Chomedey, bureau 400
Laval (Québec) H7V 3Z3

Tél. : (514) 392-6805 ligne directe
(514) 331-5010 poste 5761
Télécopieur. : (450) 682-5014
sbiron@dufresnehebert.ca

Message de confidentialité

Ce courriel (de même que les fichiers joints) est strictement réservé à l'usage de la personne ou de l'entité à qui il est adressé et peut contenir de l'information privilégiée et confidentielle. Toute divulgation, distribution ou copie de courriel est strictement prohibée. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, veuillez nous en aviser sur-le-champ, détruire toutes les copies et le supprimer de votre système informatique.

Confidentiality Notice

This communication (including any files transmitted with it) is intended solely for the person or entity to whom it is addressed, and may contain confidential or privileged information. The disclosure, distribution or copying of this message is strictly forbidden. Should you have received this communication in error, kindly contact the sender promptly, destroy any copies and delete this message from your computer system.